



年頭ごあいさつ



碧南市議会議長
林田 要

あけましておめでとうございます。

市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。日頃より碧南市議会に温かいご理解とご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。

長引く新型コロナウイルス感染症の流行によりまして、私たちの暮らしは大きく変化し、地域経済にも深刻な影響が生じております。医療福祉の最前線で懸命に働く関係者をはじめ、碧南市で暮らし働かれる全ての皆様に、深く敬意を表し感謝を申し上げます。

このような中、市議会といたしましても、引き続き感染症拡大防止対策の推進を図るとともに、市民の皆様のご意見を丁寧に向い、強い責任感を持って市民の負託に応えるよう全力で議会活動に取り組み、市民福祉の向上と市政の発展に思いやりをもって真心を尽くしてまいります。

年のはじめにあたり、本年も市民の皆様の変らぬご支援ご協力を賜りますようお願いいたしますとともに、皆様のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げまして、新春のごあいさつといたします。



碧南市長
補宜田 政信

あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、清々しい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中も国全体が新型コロナウイルス感染症に翻弄されました。安心安全な日常生活を取り戻せるよう、引き続き全力を尽くしてまいります。

さて、今年の碧南市における取り組みについてですが、碧南市の玄関口であります名鉄碧南駅周辺の整備は、駅南側に駐輪場の整備を行い、駅西側にはバスレーンを新設していきます。また、7月には海浜水族館が開館40周年を迎え、展示水槽の一部リニューアルを予定しています。

その他にも、藤井達吉現代美術館及び市民病院は令和5年のリニューアルに向けて整備を進めており、また、北部産業用地につきましてもこれまでに1社が立地を完了し、3社が立地を予定するなど順調に進んでおります。今後も、本市の魅力を活かしたまちづくりを進め、「世界に誇る碧南市」を目指してまいります。

新しい年が皆様にとって輝かしい飛躍の年になりますよう心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。